

: **Manif pour la paix en Palestine (ACAT)**

Texte du Président de l'ACAT (Yves Rolland) co-signé par l'ACAT et 15 ONG :  
Une catastrophe sans précédent :

Nous avons prévenu dès novembre 2023 que le siège total imposé par le gouvernement israélien, s'ajoutant au blocus qui dure depuis 16 ans, ainsi que les restrictions à l'entrée de l'aide humanitaire, auraient des conséquences mortelles.

Mais l'impact physique et psychologique sur les enfants et les personnes les plus vulnérables est pire que tout ce que nous pouvions imaginer : il est **sans précédent**.

Une catastrophe entièrement provoquée par l'homme se déroule sous les yeux du monde entier. Les conséquences de cette catastrophe seront dévastatrices et seront durables.

**Il faut l'arrêter maintenant !**

Nous n'acceptons pas que ces morts et ces destructions massives de quartiers résidentiels, de camps de réfugiés, d'hôpitaux, d'écoles et de lieux de culte soient considérés comme de simples dommages collatéraux. Ces actes constituent de graves crimes internationaux que les états - y compris la France- ont la responsabilité juridique et morale d'empêcher et d'arrêter.

Nous demandons une cessation totale des hostilités.

Monsieur le président Macron, agissez maintenant pour un cessez-le-feu immédiat et durable à GAZA. Nous vous appelons à assumer votre responsabilité de faire respecter le **droit humanitaire international** et protéger les vies humaines en exerçant la pression diplomatique de la France sur les parties au conflit.

Pour respecter et faire respecter le droit international humanitaire, **il faut un cessez-le-feu**.

Pour apporter de l'aide humanitaire, **il faut un cessez-le-feu**.

Pour sauver des vies, **il faut un cessez-le-feu !**

**Je conclus cet appel par la lecture d'un texte ancien, 600 ans avant notre ère, écrit par le prophète Jérémie :**

Jérémie, chapitre 22, versets 3 et suivants :

« Voici ce que déclare le Seigneur Dieu : Agissez selon le droit et l'ordre que je veux . Arrachez aux exploiters ceux qu'ils sont en train de dépouiller. Ne profitez pas de la faiblesse de l'immigré, de l'orphelin ou de la veuve pour leur extorquer ce qu'ils possèdent. Cessez de mettre à mort des innocents... Si vous n'écoutez pas ce que je vous dis, alors je le jure, moi le Seigneur, ce monde deviendra un tas de ruines. »

---